

## RECENSION

Olivier le Gendre, *Pourquoi je crois, catholique, il me restait à devenir chrétien?*  
La collection grands témoins, Médiaspaul, 2014, 118 pp.

Une fois la lecture de ce livre commencée, on ne l'interrompt pas facilement. On brûle de la poursuivre. À travers le récit captivant du propre cheminement spirituel de l'auteur, on arrive à éprouver le besoin de se questionner soi-même sur les fondements de la foi, sur la prière, sur les relations avec les autres, sur l'engagement du chrétien, sur la maladie qui frappe, enfin sur tout le sens de l'existence humaine. Au cours de cette lecture, nous ne décollons pas du réel, sur ce qui nous entoure au quotidien, mais nous sommes conviés à le contempler avec un regard transformé.

Les questions que je continuerai à approfondir après cette lecture stimulante sont les suivantes :

- seul l'Évangile vécu de l'intérieur permet de rencontrer Jésus;
- les grands avantages, au plan spirituel et au plan apostolique qu'a su retirer l'auteur en entrant en partenariat avec les Religieuses de l'Assomption (France); la collaboration religieux et laïcs;
- l'analyse qu'a faite l'auteur d'une Église en crise;
- les façons de préparer le chemin de l'espérance;
- comment la richesse fait obstacle à la recherche de Dieu et comment la pauvreté la facilite;
- comment accepter la maladie?

Un livre tout à fait à saveur d'Évangile.

Frère Jean-Claude Éthier, S.C.